
 ５年生になって最初の参観日，子供達の学習の様子を多くの保護者方々に参観頂きありがとうございま

した。これからも子どもたちの頑張る姿を保護者の方に見ていただけるように頑張っていきますので，ご

協力ご声援よろしくお願いします。 

 また，懇談会においても多くの方が参加くださり，貴重なご意見ご感想をいただき 

ました。保護者の方々の交流の場をこれからも大切にしていけたらと思います。さらに 

当日はＰＴＡ総会もあり，長時間の参加ご苦労さまでした。重ねてお礼申し上げます。 

 

 参観日・学級懇談会・ＰＴＡ総会，ご参加ありがとうございました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  向東小学校 

５年生 №２ 

平成３０年 ４月２３日 

 

※ 学級懇談会で「クラス名簿」を作成することになりました。どの番号を登録するか①②③のいずれか 

  に○をつけてください。（   ）は誰の携帯番号を登録するのかもお知らせください。（担任まで） 

 

学級懇談会で保護者の方～ 

○ 高学年になって姿勢を注意して頂き，後ろから見ていると確かに目が近かったり，書く姿勢が良く無 

  かったり，鉛筆を正しく持っていないことに気が付きました。家でも気が付いたら言っていきますが， 

  学校でしっかり注意していただけるのでありがたいです。 

○ ・・文字を丁寧に書くことは，とても良い事だと思うので，これからも学習を丁寧に行わせて欲しい 

  です。 

○ 筆圧が弱いから，もう少ししっかりした文字を書いて，丁寧な文字を書かせて欲しいです。 

○ 家では，漢字の書き順がバラバラに書く癖がついているので，書き順を正しく書かせて欲しいです。 

  家では言っても聞かないので，学校で先生からしっかり指導して頂けるとありがたいです。 

○ 家に帰って宿題をせずに他の事をしています。低学年の頃は出来ていた事が出来なくなった。チクチ 

  ク言っているのですが困っています。・・・ 

○ 宿題が少ないので増やして欲しいです。・・・ 

        学級懇談会では，保護者の方の自己紹介や学年委員さんや各委員さんからのお知らせが 

       あったり，授業の様子の感想や気になる事などを交流しました。みなさんで確認して各家 

       庭でも気を付けていただきたいことなどを交流できました。 

        勉強が出来るようになるためには，物事を丁寧に行っていく必要がありますので，文字 

       だけでなく，何毎においても丁寧に取組ませていくこと，鉛筆や姿勢を正したり，整理 

       整頓を行って学習環境や生活環境を整えたり，時間や期日を守ったり，ルールやマナー， 

       礼儀正しくしたり，感謝の気持ちを忘れずに生活したり等，毎日の生活で少しずつ頑張っ 

       ていかないといけない事がある事が分かりました。貴重なご意見ご感想ありがとうござい 

       ました。これからも，みんなが気持ち良く過ごせるように，そしてみんなが良くなる方に 

       声を掛け合って頑張りあっていきたいと思います。学校と家庭と地域で協力し合って「子 

       供達の未来のために」頑張っていきましょう。どうぞこれからもよろしくお願い致します。 

 

   ５年  組  名前（                 ） 

 ①自宅電話   ②携帯電話（      ） ③自宅と携帯（      ） 

切り取り線 


